



Euro NCAP

La CUPRA Born, le premier modèle 100 % électrique de la marque, obtient 5 étoiles aux crash-tests Euro NCAP

- > **Dans la lignée des autres véhicules de la marque qui ont obtenu d'excellents résultats durant les essais rigoureux, la CUPRA Born a obtenu la note maximale aux crash-tests Euro NCAP**
- > **Le premier modèle 100 % électrique de la CUPRA compte parmi les voitures les plus sûres du marché, avec des scores élevés dans les quatre catégories : protection des adultes (93%), protection des enfants (89 %), protection des usagers vulnérables de la route (73 %) et aides à la sécurité (80 %)**
- > **Les résultats de la CUPRA Born font suite aux succès de la CUPRA Formentor et de la CUPRA Leon, qui ont toutes deux obtenu 5 étoiles**

Martorell/Cham, le 12 juillet 2022 – Premier modèle 100 % électrique de la marque et doté d'un design émotionnel et de performances instantanées, la CUPRA Born perpétue la tradition de l'entreprise en obtenant la note maximale de 5 étoiles aux crash-tests d'Euro NCAP.

C'est un résultat important pour la CUPRA Born, qui rejoint désormais la CUPRA Formentor et la CUPRA Leon parmi les voitures ayant obtenu cinq étoiles. Un résultat qui souligne une fois de plus l'engagement de la marque à fournir des véhicules qui allient des performances contemporaines et une sécurité sans compromis. Et cette fois avec un modèle 100 % électrique.

"CUPRA s'engage non seulement à apporter de l'émotion dans le monde électrique, mais aussi à garantir les normes de sécurité les plus élevées sur le marché", a déclaré le Dr Werner Tietz, Vice-Président Exécutif pour la Recherche et le Développement de CUPRA. **"Nous l'avons déjà prouvé avec la CUPRA Formentor et la CUPRA Leon, et nous récidivons une fois encore avec les 5 étoiles de la CUPRA Born, qui confirme notre engagement en matière de sécurité."**

CUPRA



Une large gamme de systèmes de sécurité

La réussite de la CUPRA Born est à mettre au crédit de ses nombreux systèmes de sécurité, notamment le freinage autonome d'urgence, la reconnaissance des panneaux de signalisation, Travel Assist, Light Assist et Pre-Crash Assist. À cela s'ajoutent l'intégration de sept airbags, dont un airbag central avant de série, le Front Assist avec détection des véhicules, des piétons et des cyclistes, l'Emergency Steering Assist et Junction Assist, le Lane Assist et l'appel d'urgence e-Call. Ainsi équipée, la CUPRA Born est l'un des véhicules les plus sûrs du marché. Y compris lorsqu'elle est confrontée aux méthodes de test les plus récentes et les plus rigoureuses d'Euro NCAP.

Outre la détection des véhicules, des piétons et des cyclistes, Front Assist comprend également l'Emergency Steering Assist et Junction Assist. Lors d'une intervention du Front Assist, après que le conducteur ait donné un coup de volant pour éviter un obstacle, le système effectue des interventions ciblées sur la direction et le freinage de sorte à l'aider à trouver une trajectoire d'évitement optimisée.

CUPRA Born : une voiture parmi les plus sûres du marché

Quelles que soient les catégories de test, les scores de la CUPRA Born ont mis en évidence la manière dont les nombreux systèmes de sécurité ont contribué à l'obtention de la note finale : protection des adultes 93 %, protection des enfants 89 %, protection des usagers vulnérables de la route 73 % et aides à la sécurité 80 %.

Alors qu'Euro NCAP a réévalué ses procédures de test, CUPRA a redoublé d'efforts pour s'assurer que ses véhicules conservent un score élevé. Ainsi, le fait que la CUPRA Born rejoigne la CUPRA Formentor et la CUPRA Leon qui ont également obtenu la note maximale de 5 étoiles, témoigne de l'engagement de la marque à fournir les véhicules les plus sûrs possibles.

CUPRA est la marque challenger non conventionnelle qui allie émotion, électrification et performance pour inspirer le monde depuis Barcelone. Lancé en 2018, CUPRA possède désormais son propre siège social ainsi que son atelier consacré aux voitures de course à Martorell (Barcelone). A cela s'ajoute un réseau de points de vente dédiés dans le monde entier.

En 2021, CUPRA a maintenu sa tendance à la hausse, triplant ses ventes avec 80 000 véhicules livrés, portée par le succès de la CUPRA Formentor. CUPRA prouve que l'électrification et la sportivité vont de pair et élargiront en 2022 la gamme de la CUPRA Born, le premier véhicule 100 % électrique de la marque, avec des modèles aux capacités de batterie différentes, ainsi qu'une version e-Boost plus puissante. Une version exclusive en édition limitée de la CUPRA Formentor VZ5 a également été présentée. La CUPRA Tavascan, le deuxième modèle entièrement électrique de la marque, ainsi que la CUPRA Terramar, le SUV sport électrifié qui rend hommage au circuit de Terramar où tout a commencé pour CUPRA, arriveront sur le marché en 2024, suivis du premier véhicule électrique urbain de la marque, voiture inspirée du concept CUPRA UrbanRebel, en 2025.

CUPRA a remporté le championnat de voitures de tourisme électriques PURE ETCR en 2021 et continue de participer au championnat Extreme E, la compétition de SUV électriques tout-terrain. La marque est le partenaire automobile et de mobilité officiel du FC Barcelone, le sponsor principal du World Padel Tour et le sponsor officiel du eSports Club Finetwork KOI. En collaborant avec des marques telles que Primavera Sound et De Antonio Yachts, elle a créé l'univers lifestyle CUPRA. La tribu CUPRA est composée d'une équipe d'ambassadeurs qui veulent être le moteur du changement. Parmi ses membres figurent l'artiste de rue TV Boy, les médaillés d'or olympiques Adam Peaty, Melvin Richardson et Saúl Craviotto, le gardien de but allemand Marc ter Stegen et le ballon d'or et meilleur footballeur lauréat du prix FIFA Alexia Putellas.

CUPRA



Contact presse CUPRA

Karin Huber, PR Manager
AMAG Import AG
Alte Steinhauserstrasse 12 + 16
6360 Cham
Téléphone: +41 56 463 98 08
E-mail: karin.huber@amag.ch
www.cupraofficial.ch
www.seatpress.ch

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

CUPRA